

暖かな木の芽風が吹き始め新たな芽と春の訪れを感じるこの佳き日に、敬愛学園高校を旅立って行かれる三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。

皆さんが三年間過ごしたこの学び舎にはどのような思い出がありますか。真新しい制服に包まれ、不安と希望を胸に抱いた入学式。お互いに切磋琢磨し合い盛り上げた球技大会。知恵と経験を活かし、また新しいことにも全力で取り組み全校生徒の「輪」を作り上げた敬学祭。クラス全体が一致団結し一つの目標を目指した体育祭。仲間と寝食を共にし、絆を深めた沖縄への修学旅行。これら他にも仲間と共に過ごしたかけがえのない日々には忘れられない思い出で溢れていると思います。

二年前、入学したばかりで右も左もわからない私たちに優しく声をかけてくださったのは先輩方でした。委員会では一つひとつの仕事を丁寧に、そして迅速にこなしていく姿に憧れ、目標としてきました。部活動では時に厳しく時に優しく指導していただき、それが、私たち自身の成長に繋がりました。先輩方と過ごした日々は大切な思い出となり私たちが在校生の心にしっかりと残っています。

明日からはそれぞれの夢に向かって歩んでいくことと思います。

その道中には、大きな壁に阻まれることもあるでしょう。ですが、この敬愛学園で過ごした三年間が必ず困難に立ち向かうための道しるべになるに違いありません。

私たち在校生は数多くの先輩方が受け継いできた伝統をいつまでも大切にし、次の世代に受け継いでいきます。私たちを今まで支えて下さったこと、成長させていただいたことに心から感謝しています。

これからの先輩方のご健康とご活躍を祈念し、送辞とさせていただきます。

令和三年三月一日 在校生代表 足立翔星